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ARGUMENTARIO CAMPAÑA “SIEMPRE DE GUARDIA” 

 

- Esenciales y olvidados. Esta campaña nace de la necesidad del Consejo General de 

homenajear a todos los profesionales farmacéuticos que, durante la pandemia, sobre todo 

en sus peores momentos, han permanecido al frente de sus labores sanitarias y 

asistenciales, prestando un servicio esencial para toda la sociedad. Una necesidad también, 

por el olvido en ocasiones de las autoridades, que no han reconocido nuestra labor. 

Desde el Consejo General y los Colegios reconocemos el enorme trabajo llevado a cabo por 

todos los farmacéuticos en todos los ámbitos de ejercicio profesional en esta pandemia, 

tanto en los hospitales, en la industria, en la distribución, en los laboratorios clínicos, en la 

investigación, en la salud pública y, por supuesto, en las farmacias. Sin duda, ha sido 

evidente la gran aportación sanitaria y social de toda nuestra profesión.  

- Un homenaje a los que ya no están. De forma especial hemos enmarcado esta campaña 

en la Farmacia Comunitaria porque queremos que se visibilice su labor en el desempeño de 

una de las prestaciones esenciales de nuestro Sistema Nacional de Salud. Más allá del 

reconocimiento de la administración, es un homenaje a una profesión que, sin ocupar los 

focos, ha sido capaz de, entre otras cosas, atender a más de 30 millones de personas 

durante el primer mes de confinamiento. Y, sobre todo, es un homenaje a los 21 

profesionales farmacéuticos fallecidos a causa del COVID. 

- Siempre de guardia no es un claim, es una promesa. El claim de la campaña es algo más 

que un claim: es la promesa que los farmacéuticos y todo el ecosistema del medicamento 

quieren renovar a la sociedad española. La promesa de que, como ya hemos demostrado, 

suceda lo que suceda y suceda donde suceda, todos los ciudadanos tendrán siempre a un 

profesional farmacéutico para ayudarle.  

- Ahora que llega el verano, los españoles tienen que saber que el siempre de guardia 

no entiende ni de fronteras ni de circunscripciones sanitarias, sólo de pacientes. Ante 

el surgimiento de nuevos brotes, los farmacéuticos quieren transmitir a los españoles la 

seguridad de tener un sistema farmacéutico preparado. Tenemos el mayor y mejor sistema 

farmacéutico de Europa, con farmacéuticos en todos los lugares en donde hay 

medicamentos, con una formación de excelencia y capaces de ofrecer seguridad y 

tranquilidad a toda la población. 

- Siempre de guardia, frente a lo que venga. El futuro, al menos el inmediato, nos obliga a 

una alerta permanente, a una vigilancia constante. Siempre de Guardia es el compromiso 

de los farmacéuticos con los españoles de que la profesión farmacéutica española está 

preparada para hacer frente a lo que venga; sea lo que sea y sea donde sea, los españoles 

siempre van a contar con un farmacéutico velando por su salud. 

- Formamos parte de tu vida. La campaña tiene su embrión en una realidad: que todos los 

españoles tienen una farmacia a menos de 10 minutos de su casa. O lo que es lo mismo: 

que los farmacéuticos somos los únicos sanitarios que formamos parte de la vida de los 

barrios, los pueblos y las ciudades; formamos parte de la vida de los ciudadanos. Y eso es 

algo más que una cifra: es la conquista de la sociedad de un bienestar sanitario único en 

Europa. 

9 de julio de 2020 


